
令和５年度１０月久宝寺地区福祉委員会 役員会 議事録 １９時３０分から２０時３０分 ２１名出席 

2023(令和５)年１０月２７日 

佐野委員長より…地域の大きな行事である市民スポーツ祭であるが、競技班による雨天競技の適切な判断にて進

行が円滑に行われた。子どもの競技は中止しなかった。総務班では昨年より少ない資金の中でやり繰りしていただい

た。テントの片づけは１０月１１日（水）の夜７時に行った。１５名の方が片付けに集まっていただいた。特別賛助金の集

金、久宝寺の皆さんの協力に感謝。 

 

◆各部会より 

○総務部会（中島部会長） 

〈報告事項〉 「路上喫煙マナー向上啓発活動」市民スポーツ祭（１０月８日）にて…マナー向上のためポケットティッシュ、ポケット

灰皿、うちわの配布にて啓発活動を行った。西門・東門にて自治振や警備の方の協力を得て行った。 

〈予定〉「かきつばた６５号」１１月１７日発行…月例の自治振の会議で配布。 

 

○生活更生部会（美濃部会長） 

好きやねん久宝寺まつりも無事行えた。１２月１９日ひまわりの会へ協力。生活更生部会から餅を渡している。 

１２月２３日か２４日、障がい者友愛訪問にて味付けのりをお渡し。 

３月「障がい者を囲むふれあいまつり」の申請書を１０月１７日に社協へ提出している（佐野満男基金）。 

 

○青少年部会（大下部会長） 

部会（役員）で好きやねん久宝寺まつりの反省会を行って以下の意見が出た。 

・コミセンから机・イスを運ぶ際に、机のキャップが机より少なかった。キャップを机の数だけ準備を要望。 

・コミセンへ机を返却時、汚れを拭きとる人数配置が少なかった。 

・焼きそばの材料が少なかったので買いに走った。また当初の借りていたコンロの火力が弱い。強い火力のコンロ要。 

・金券売り場へ連絡が不行き届き。飲み物や焼きそば、他催しなどが終わりそうなのかどうかを報告してほしい。 

・お茶は熱中症対策としてどこが準備するのか？→佐野委員長が「本部」と回答。 

・ゴミの収集、どこに捨てるのか、誰が持ち帰るのかを事前にしっかり決めて周知してほしい。 

・看板の準備をしてほしい。誰が何処で何を販売しているのかが分かりやすいように。 

・来年も机をコミセンから貸し出しができるのか→できる。丁寧に使ってほしい。宝くじ助成に申請しており、当選し机を入れ替え

ることができれば今ある机の払い下げをしたいと思っている。（水野補佐） 

・焼きそばを行うにあたり、コンロの購入はしてもらえるのか？→福祉基金を当てれるように取り計らう。歳末募金の申請を検討

する。 

 

○高齢者部会（傍嶋部会長） 

９月に好きやねん久宝寺まつりを行い、１０月にはひまわりの会と医療講座を他の部会と共同で開催した。 

 

○保健部会（松永部会長） 

・公開医療講座「一年中元気で過ごすために」徳洲会総合病院栄養科室長 小山洋史先生 １０月２０日（金）１４時 コミセン 

「食べる楽しみが生きる力となる」「食事の大切さ、バランスの良い食事」など日常大切なことを学んだ。 ２３名参加 

 

○ボランティア部会（伊藤副部会長） 

・１０月１７日(火)給食サービス…錦秋弁当（参加者：ひまわりの会３０名、ボランティア２２名、その他６名）、イベント：落語・歌。 

・１０月１９日(木)花みずきの会 



講習会「健康な体を維持するための健康手帳の使い方について」 八尾健康センター 勝村実果保健師 

クラフト活動「健康手帳を入れる入れ物づくり」(参加者：花みずきの会会員１１名 その他１０名)→コミセン祭りで写真を展示 

 

◆各団体より報告 

小Ｐ…10/1運動会雨天順延にて 10/４開催、わくわく Do ようび第２回推進会議 10/18に開催(当日は１１月１１日㈯) 

    １２月 3日（日）の午前、創立１５０周年記念式典（当日の予定：体育館で式典→ミニ参観→運動場でエンディング） 

中Ｐ…９月２４日体育大会が無事に開催し来賓に感謝。１２月１４日お茶会。１２月２２日終業式。１月９日始業式。 

 

◆その他 

○市民スポーツ祭 １０月８日（日）…総務部で会計していただいたものを、谷浦副委員長から別紙にて報告。賞品内容を理解。 

（「醤油」はプリッツの会計に含まれている。） 

・競技の反省会は、「会」としては行わず、来年度は早めに準備に取り掛かり円滑に開催できるように持っていく。 

〇声掛け運動１０月１２日（木）７時４５分～８時３０分… 

・久宝寺小学校区で判断し、久宝寺小・中の校門前にて今年度は朝のみ一回行った。小・中校門にそれぞれ１５名参加。 

〇映画「ひとくず」１１/１２（日）プリズムホール１２時開場１３時開演…大ホールで上映。自治振で回覧、社協でもパンフ配布。 

〇ほっとステーション１１/１９（日）９時３０分…オーボエ演奏（水谷真澄美さん）、久宝寺愛の郷による生活・健康相談があります。 

〇久小１年生交流授業「昔の遊び」について〈１１/２４（金）〉…各団体に案内状をもって協力お願いする。 

〇「地区福祉委員会・小地域ネットワーク活動補助金」に関する研修会について… 

１２月２日と６日午後 2 時から。該当者に参加の検討をお願い。 

〇第２回人権啓発セミナー：蓮池薫さん講演会「夢と絆」２４年間の北朝鮮生活で感じたこと１２/１９（火）１３時３０分、事前申込要。 

〇ほこりバスターズ…１１月１３日に関係者と会議を行う。独り暮らしの老人、身体が不自由な人のお宅で掃除や話し相手になる。 

〇新年交礼会１/２０（土）大黒殿１８時（予定）…実施することに決定。 

〇コミセン運営協議会の会長の段上賢会長（美園地区）から３月のコミセンまつりにて、久宝寺地区と共同で何かできないかと

の提案があった。→後日段上会長より、2 月の展示の部で、両地区の活動の案内や PR を紙面 1 枚程度で展示してはどうかと

提案した。 

〇ＱR コードを紙面で配布、山中専属カメラマン撮影の写真が見れる。「好きやねん久宝寺まつり」「市民スポーツ祭」の写真。 

 

次回の福祉委員会本部役員会は１１月２４日（金）１９時３０分です。 


